

Es hat noch freie Plätze

Rund 100 Personen besuchten die neuen Räumlichkeiten der Spielgruppe Mucklas in Krattigen. Es hat noch freie Plätze.

Stolz zeigten die Spielgruppenkinder an der Schulhausgasse 7 ihren Familien und Freunden am Wochenende, wo sie jeweils mit den anderen Kindern im «Kreisli» sitzen, Geschichten hören, im Verkäuferliladen spielen, sich auf der Gumpimatratze austoben und kreativ tätig sind. Auf den Basteltischen standen zehn Kilogramm farbige Knete zur Be- und Verarbeitung zur Verfügung. Die Besucher waren am Tag der offenen Tür begeistert

von den Räumlichkeiten, welche von Evelyne und Martin Liechi während den Sommermonaten mit viel Einsatz umgebaut und eingerichtet wurden.

Platz für weitere Kinder

Die Spielgruppe Mucklas nahm ihren Betrieb im August auf. Zur Zeit besuchen 19 Kinder - verteilt auf drei Vormittage - die Spielgruppe Mucklas. Freie Plätze gibt es noch am Mittwoch und am Freitag. Der Besuch der Spielgruppe steht auch Kindern aus anderen Gemeinden offen.

PD

Spielgruppe: Marianne Zumkehr, 079 463 79 23, Mail zumkehrum@bluewin.ch, www.spielgruppe.krattigen.ch